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Frau Dr. von Kuick-Frenz teilt mit, dass es seitens der Verwaltung ein Gespräch mit den Antrag-
stellern gegeben hat und noch Gesprächsbedarf besteht. 
 
Frau Engel-Fürstberger bittet um Information, ob d.h., dass die Verwaltung die Anweisung der 
Oberen Bauaufsicht akzeptiert. 
 
Frau Dr. von Kuick-Frenz erwidert, dass sie das Schreiben der Oberen Bauaufsicht zur Kennt-
nis genommen hat. 
 
Frau Hüneke verweist auf die letzte Sitzung und bittet nach Abschluss der Gespräche um Infor-
mation im SB-Ausschuss. 
 
Frau Dr. von Kuick-Frenz erklärt, dass die Verwaltung sobald es einen neuen Stand gibt, von 
sich aus informieren wird (im öffentlichen od. nicht öffentlichen Teil). 
 
 

 


